

Häuptlingen und der Indianerschar zurückgekehrt, welche inzwischen mit ihren Tomahawks die von Bourdon bezeichneten Honigbäume gefällt und zu ihrer großen Freude eine Menge Honig gefunden hatte. Das Fleisch der erlegten Bären röstete bereits am Feuer, und die ganze Horde sah vergnügt einem seltenen und reichlichen Schmause entgegen. Infolge dieses ihnen so unerwartet zugefallenen Festmahls wurde die Ratsversammlung, welche in der Nacht stattfinden sollte, auf den andern Morgen verschoben.

Zehntes Kapitel.

Der Heldentod des Missionars und des Sergeanten.

Etwa dreiviertel Stunden von dem Honigschloß entfernt befand sich am Saume der Prairie eine geräumige, von prächtigen Eichen beschattete Lichtung. Hier hatten sich am frühen Morgen des andern Tages die Häuptlinge eingefunden, um die Ratsversammlung abzuhalten, in welcher das Schicksal der Weißen sich entscheiden sollte. Die jungen Krieger der einzelnen Stämme standen außerhalb des Beratungsfeuers in Gruppen umher, und doch nahe genug, um zu hören, was vorging.

Peter war ebenfalls zugegen, und nachdem die Pfeife, wie üblich, angezündet war und die Kunde gemacht hatte, stand er auf, blickte eine Zeitlang vor sich hin, als müßte er seine Gedanken sammeln, und begann dann zu der mit gespannter Aufmerksamkeit lauschenden Versammlung zu sprechen. Alle drängten herzu, um die Worte des stammlosen Häuptlings zu hören.

Was er sagte, war nicht neu. Er mahnte zur Einigkeit, erinnerte daran, wie die Blafgesichter den Indianern mehr und mehr Land abgewönnen, sprach seine Freude darüber aus, daß dieselben jetzt zu gegenseitiger Vernichtung die Streitart ausgegraben hätten, und ermahnte die Versammlung, in diesem Streite nicht Partei zu nehmen, sondern alle Blafgesichter als Feinde anzusehen und zu bekämpfen.

„Brüder,“ fuhr er fort, „ich sagte, wir müßten die Skalpe aller Blafgesichter nehmen, auch von denen, welche in unserer Nähe sind. Ich hoffte, es würden deren mehr sein, aber die anderen kommen nicht, — vielleicht sind sie erschreckt worden. Die Zahl der hier befindlichen Blafgesichter beträgt nur sechs, — sechs Skalpe sind nicht viel, und es thut mir leid, daß es so wenige sind. Aber wir können später dahin